


INSCRIPCIONES ABIERTAS SÁBADOS
 - NIÑOS - JÓVENES - ADULTOS -

JP LANGUAGE CENTER
 Instituto Jean Piaget

SÍGUENOS
 6674-512924
 Av. Eldorado 1669 Col. Las Quintas

NOROESTE

MIÉRCOLES 20 DE MARZO DE 2019 CULIACÁN, SINALOA AÑO XLVI NO. 16865 \$15.00 NOROESTE.COM



Fotos: Noroeste / Adam Vidovites

CONGRESO DE VALORES 'Podemos ser felices a pesar de la adversidad'

Durante el Congreso de Valores, la maestra en psicología positiva Flor Escobosa Hash comparte cómo logró mantener el optimismo frente a cáncer de mama

SIBELY CAÑEDO

MAZATLÁN._ "Me dijeron, Flor, es cáncer de mama".

A los 41 años cumplidos recibió la noticia más difícil, pero también la más constructiva de su vida, la maestra Flor Escobosa Hash, quien es certificada en psicología positiva, y ante el fatal diagnóstico vio la oportunidad de poner a prueba lo que había aprendido de la felicidad, sobre todo eso de que la felicidad es una elección y nuestras circunstancias importan, pero no nos determinan.

La tarde de este martes, invitada al Congreso de Valores "¿Quién soy? Descubre quién eres", auspiciado por Grupo Editorial Noroeste y Universidad Tecmilenio, campus Mazatlán, Flor habló ante un público nutrido de cientos de personas, en su mayoría estudiantes, y contó cómo le hizo para mantenerse optimista a pesar de la enfermedad.

Por eso su conferencia se tituló "De la adversidad a lo positivo".

Ahí habló de la resiliencia, esa capacidad que tienen los seres humanos de recuperarse y salir fortalecidos de un acontecimiento trágico o doloroso.

"Yo me dedico a dar cursos, talleres, conferencias sobre la felicidad y era el momento de ser congruente", recordó.

De repente se vio visitando oncólogos, radiólogos, escuchando términos abrumadores, pero había que ser frente a las alternativas.

Primero fue una cuadrantectomía, que es la extracción de una parte de la mama para realizar las biopsias correspondientes. Los resultados arrojaron células cancerosas. A la semana siguiente volvió al quirófano para que le practicarán una mastectomía, la extracción completa de uno de sus senos.

"Con 41 años cumplidos, esposo e hijo, fue una noticia muy fuerte, hubo días muy tristes, muy complicados; una mastectomía tiene grandes implicaciones en la vida de cualquier mujer... Es un duelo, se vive miedo, angustia desánimo, ira, enojo, ansiedad, depresión..."

Y en la parte anímica y de la pareja, también hay implicaciones.

"Yo enseñaba resiliencia con mis alumnos, con mis participantes, y la vida me estaba dando la oportunidad de poner a prueba lo que yo sabía", contó la ponente, quien cuenta con licenciatura en mercadotecnia y maestría en administración de negocios por el Tecmilenio. Pero que en aquellos momentos experimentaría aprendizajes más trascendentes.

Tomó un cuaderno y trazó un plan de acción: leer libros edificantes para el alma y el espíritu, afirmaciones, decretos, visualizaciones y música.

"Es una herramienta poderosa, comprese un cuadernito nuevo, nada de postips, hojas recicladas, no... Y todas las noches encuentra tres cosas por las cuales te sientas agradecido", recomendó a los presentes.

La felicidad se contagia: Fortanelli Culiacán 1B



Adrián López Ortiz, director de Grupo Editorial Noroeste y Óscar García, director de Universidad Tecmilenio campus Mazatlán, inauguran el Congreso de Valores.

CONFERENCIAS PARA HOY

Hoy es el último día del Congreso de Valores titulado "¿Quién soy?, quién eres", en el Centro de Convenciones de Mazatlán. Asista, los boletos son gratuitos.

MIÉRCOLES 20 DE MARZO

■ 16:00 HORAS... "De la ciencia al bienestar", por el psicólogo Jesús Pelluch

■ 17:30 HORAS... "¿Para qué nacimos?", por el coach Rodolfo Bello Nachón

Centro de Justicia Oral y Penal

Presentan ante juez a Armando Villarreal

JOSÉ ABRAHAM SANZ

El ex Secretario de Administración y Finanzas del Gobierno de Mario López Valdez, Armando Villarreal Ibarra, fue presentado la tarde de ayer martes ante el juez de control y enjuiciamiento en el Centro de Justicia Oral y Penal acusado de cometer los delitos de desempeño irregular de la función pública y ejercicio indebido del servicio público.

Sin embargo, no será sino hasta el próximo 2 de abril cuando conozca los detalles de la acusación que la Fiscalía General de Sinaloa tiene en su contra, debido a que fue hasta ayer en la audiencia pública en que se entregó a los abogados defensores la carpeta de investigación.

En la audiencia, los agentes del Ministerio Público especificaron que la carpeta consta de cinco tomos y cada uno contiene alrededor de mil fojas, por lo que el juez otorgó a los abogados del ex funcionario 10 días hábiles para preparar la defensa.

Por ello la audiencia inicial, en donde se conocerán los detalles de la acusación contra Villa-

El ex Secretario de Administración y Finanzas del Gobierno de Malova es acusado de los delitos de desempeño irregular de la función pública y ejercicio indebido del servicio público



Armando Villarreal Ibarra asegura estar tranquilo.

rreal Ibarra se ha pospuesto hasta el 2 de abril a las 08:30 horas.

El ex Tesorero de Malova, junto con otros dos ex funcionarios que trabajaron a su cargo, son acusados del desvío de 293.4 millones de pesos de recursos federales para proyectos productivos a cuatro cuentas de gastos del Gobierno del Estado.

La defensa de Villarreal Ibarra también solicitó al juez que la au-

Esto es un acto más de rendir cuentas, asegura Villarreal

Armando Villarreal Ibarra, quien por muchos meses ha sido buscado por medios de comunicación luego de conocerse su posible llamado por un juez, señaló que está tranquilo y que esta acción es otra más de rendir cuentas, como las ha rendido en los últimos ocho años.

"A ver, nomás por cortesía con ustedes, entiendo su trabajo, entiendo que lo de ustedes es conseguir una nota", dijo al salir de la audiencia inicial que se pospuso

ayer, "pero a mí no me conviene en estos momentos, en su oportunidad que no convenga a todos con mucho gusto voy a compartir con ustedes la información".

"Bien, (estoy) tranquilo, hemos, por ocho años hemos estado rindiendo cuentas, esto es un acto más de rendir cuentas y a eso venimos... Después les comparto, respeten, les pido respeto a ustedes, cuando esté lista la información yo se las comparto con mucho gusto".

diencia se celebre con el resguardo de los datos personales, por lo que no se podrán conocer datos como la dirección en la que reside.

El ex funcionario, quien llegó vestido de camisa blanca y

pantalón negro, se convirtió en el décimo tercer ex colaborador de Malova presentado ante un juez y podría convertirse en el décimo segundo vinculado por acciones de desvío de recursos.

SE MANIFIESTAN EN EL CONGRESO

Iglesias 'cierran filas' en contra de matrimonios del mismo sexo

JOSÉ ALFREDO BELTRÁN

El Consejo Interreligioso Estatal de Sinaloa, que agrupa a las principales Iglesias, "cerró filas" para impedir se legisle a favor de las uniones del mismo sexo.

Este consejo agrupa a la Iglesia Católica, Apostólica y Romana, la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días, la Iglesia de Dios del Evangelio Completo.

También a la Iglesia Apostólica de la Fe en Cristo Jesús y el Concilio Nacional de la Asamblea de Dios. Sacerdotes, pastores, ministros y demás representantes de estas denominaciones religiosas entregaron ayer una petición de audiencia a Graciela Domínguez Nava. Antes de iniciar la sesión de la Diputación Permanente, decenas de sinaloenses que defienden "el matrimonio natural, sólo entre hombre y mujer" y "el derecho de los niños a tener mamá y papá", se apersonaron en el Salón Constituyentes del Congreso local.

A nombre de todos pidió la voz Baltazar Zamora Zamora, presidente de este Consejo.

"Simplemente buscamos que se nos escuche", demandó.

La coordinadora de la mayoría morenista y líder de la Junta de Coordinación Política ofreció programar una reunión, para atender y escuchar sus inquietudes.

Por la mañana este consejo



Manifestantes entregan oficio a Graciela Domínguez Nava.

manifestó su postura en torno a la propuesta de legalizar las uniones de personas del mismo sexo, suscrito por decenas de instituciones educativas, asociaciones civiles, empresas y ciudadanos en particular.

En el manifiesto recalcan que sólo entienden al matrimonio "como la unión entre un hombre y una mujer, con la finalidad de fundar una familia y procrear a los hijos, para formar y educar a las nuevas generaciones de nuestra sociedad".

"Este concepto", sostienen, "no lo hemos inventado nosotros, ni el Estado, así estamos creados por naturaleza y sólo nos toca reconocerlo, es una cuestión biológica, y ni al Estado ni a nosotros nos corresponde redefinir a matrimonio y a la familia bajo la falsa premisa de la no-discriminación".

Todos, indican los firmantes,

tienen derecho a ser felices, pero no a costa de modificar la institución más importante que tienen los sinaloenses, que es la familia.

"La familia, la no-discriminación debe basarse en el respeto a las personas, a partir de su dignidad como ser humano", aseveran.

La comunidad católica de Sinaloa, asientan, se manifiesta en contra de las formas difamatorias que podría tener cualquier grupo, que "faltando a la verdad buscan polarizar a la sociedad".

Y de esta forma, asientan, influir en los legisladores quienes tienen la alta responsabilidad de tomar decisiones por todos los sinaloenses, no solamente por un grupo.

En el oficio, entregado en manos de Domínguez Nava, se enfatiza que demandan "políticas públicas a favor de la familia".

La movilización de líderes religiosos se da a 9 días de que la 63 Legislatura, bajo control de Morena, abriera las puertas para la organización de un foro de la Comunidad Lésbico, Gay, Transexual, Travesti, Transgénero e Intersexual, conocida por sus siglas LGBTTI.

“(sólo entienden al matrimonio)

como la unión entre un hombre y una mujer, con la finalidad de fundar una familia y procrear a los hijos, para formar y educar a las nuevas generaciones de nuestra sociedad”.

Postura de líderes religiosos



XI Congreso Internacional Educativo
 Multidisciplinario
Programa de ACTIVIDADES
 Culiacán - sábado 30 de marzo

SECCION	TEMAS	POSTER
SECCION A
SECCION B
SECCION C
SECCION D
SECCION E
SECCION F
SECCION G
SECCION H
SECCION I
SECCION J
SECCION K
SECCION L
SECCION M
SECCION N
SECCION O
SECCION P
SECCION Q
SECCION R
SECCION S
SECCION T
SECCION U
SECCION V
SECCION W
SECCION X
SECCION Y
SECCION Z

Más información:
01 800 506 5227 Ext. 208, 209 y 210